



PRESENTACIÓN

En esta nueva edición de Revista San Gregorio se cumple nuevamente con uno de los objetivos marcados por el comité editorial de la misma como es el de avanzar hacia la cultura del debate académico. Aparecen textos de la mayor actualidad de la realidad política, social, económica y educativa del contexto ecuatoriano; así como artículos provenientes de otros contextos como la frontera con Colombia, el caso de los refugiados en Timor, actualizaciones desde el pensamiento crítico-reflexivo desde las disciplinas antropológica o sociológica y estudios de casos de construcciones interculturales en México, España y Latinoamérica.

Consecuentes con el desarrollo educativo evidenciado por los estamentos de educación superior en Ecuador, los cuales marcan la meta de la cultura de la excelencia académica, la Revista San Gregorio se posiciona en este 2016 como una de las de mayor visibilidad en la región. Esto es debido principalmente a la calidad de su amplio comité científico, conformado en su mayoría por PhDs de universidades de referencia en Iberoamérica; y debido asimismo al alto nivel de cumplimiento en la inserción en diversas fuentes de datos, repositorios e indexaciones internacionales, lo cual cumple el objetivo de difundir la ciencia y el debate académico en el país y en la región.

Cerramos este 2016, además, con la publicación de 2 números en formato digital relativos al rediseño curricular en Ecuador y al campo de la socio-antropología de la salud y la enfermedad, monográficos producidos gracias a las exitosas colaboraciones en redes académicas en las que la Revista San Gregorio va alcanzando un significativo avance tanto a nivel local como global.

En el próximo 2017 se verán actualizaciones en la Plataforma Open Journal System de la revista, la cual defiende no solamente el acceso abierto a los contenidos sino el apoyo a la economía del conocimiento, pues una de las máximas del comité editorial de esta revista es que este, si no se comparte, no sirve. En ese sentido, dichas actualizaciones servirán para llegar a un público amplio de lectores y autores que ha venido aumentando significativamente, evidenciando a la Revista San Gregorio como una de las más importantes referencias académicas en la región.



Abg. Marcelo Farfán Intriago

RECTOR USGP